

DEUX LETTRES ECRITES DANS LES TENTES
DE CHATEAUGUAY.

“ Chateauguay, 21 Octobre 1813.

“ CHER FRÈRE,

“ Il y a longtemps que je me proposais de t'écrire, mais, ayant remis de jour en jour, les mouvements ont commencés ce qui a été cause que je n'ai pu le faire. En outre, nous avons été si peu de temps dans les différents endroits où on nous a envoyés que je n'aurais pu t'enseigner où m'adresser tes lettres, si tu avais eu envie de me donner quelques nouvelles. Tu vas voir comme nous avons été trimbalés cet été.

“ De la *Halfway House*, où nous étions dans mai dernier, on nous a envoyés à Chambly ; de Chambly nous avons été à Platsbourg, environ quinze lieues au-delà des lignes sur le lac Champlain ; de là nous sommes revenus à Chambly où nous avons joint le régiment : là quatre de nos compagnies nous ont laissés pour le Haut-Canada où elles sont à présent. De Chambly nous avons été à Laprairie, de là à St. Philippe ; de St. Philippe notre compagnie a été envoyée à *Douglass settlement*, près des lignes, où nous ont joint deux compagnies des Murons ; nous avons été là trois jours et sommes revenus à St. Philippe ; le lendemain de notre arrivée, nous avons reçu ordre d'aller à St. Pierre joindre un Bataillon de flanc, formé de deux compagnies de flanc du 13^e Régiment, de deux du nôtre et de celles des Murons, le tout commandé par le Lieut. Col. Williams du 13^eme Régi. ; là nous